

MNC Sekuritas Aktif Edukasi Pasar Modal di STIEM Bongaya Makassar

[Makassar] Seiring dengan upaya pengembangan industri pasar modal, perusahaan sekuritas di bawah naungan MNC Group, PT MNC Sekuritas secara aktif dan berkesinambungan melakukan kegiatan edukasi pasar modal bagi berbagai kalangan. Kali ini MNC Sekuritas bekerja sama dengan Otoritas Jasa Keuangan dan Bursa Efek Indonesia dalam menyelenggarakan Seminar Nasional Pasar Modal dengan tema “Pasar Modal Bersama Generasi Muda” di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Makassar (STIEM) Bongaya pada hari Rabu, 5 April 2017.

Acara tersebut dihadiri oleh 150 peserta dari kalangan mahasiswa, dosen, maupun staff dari berbagai universitas dan sekolah tinggi di Makassar, seperti STIEM Bongaya, Universitas Hasanuddin, Universitas Muhammadiyah Makassar, STIM Nitro Makassar, STI Nobel, Universitas Negeri Makassar, dan Politeknik Negeri Makassar. Adapun tujuan acara Seminar Nasional Pasar Modal STIEM Bongaya adalah untuk memperkenalkan dunia pasar modal serta peluang berinvestasi di pasar modal kepada generasi muda.

Setelah pidato sambutan oleh Ketua STIEM Bongaya Dr. Muh Yusuf Radja, M.Si. & Kepala Bursa Efek Indonesia Kantor Perwakilan Makassar Fahmin Amirullah, dan dibuka secara resmi oleh GM Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Regional VI Sulampua Bambang Kiswono, acara dilanjutkan dengan pemaparan materi edukasi.

Beberapa materi seminar yang dibawakan oleh para narasumber antara lain:

1. “Investasi di Pasar Modal Indonesia” oleh Kepala Pengembangan Wilayah Area 2 Bursa Efek Indonesia (BEI) RR Nur Harjantie
2. “Peluang Kerja di Pasar Modal Indonesia” oleh Kepala Bagian Pengawasan Pasar Modal Kantor Otoritas Jasa Keuangan Regional 6
3. “Strategi Pemilihan Investasi Saham Untuk Investor Muda” oleh Analis MNC Sekuritas Gilang Anindito Dhirobroto

Analis MNC Sekuritas Gilang Anindito Dhirobroto menyatakan harapannya akan penyelenggaraan Seminar Nasional ini. “Kami berharap peserta seminar dapat memperoleh pembekalan sejak dini mengenai investasi, khususnya investasi saham. Investasi yang dimulai sejak muda dan dilakukan secara konsisten akan membuka peluang lebih cepat tercapainya tujuan berinvestasi. Memilih saham itu tidak sulit, asalkan kita memahami prinsip dasar dalam melakukan analisa fundamental dan teknikal saham. Di MNC Sekuritas, kami mempermudah mahasiswa dalam memilih saham melalui Gerakan Menabung Saham (GEMESIN) di mana mahasiswa diajak untuk berinvestasi sejak dini dengan melakukan pembelian saham secara rutin dan konsisten pada beberapa pilihan saham bagus yang direkomendasikan,” ujarnya.

Pengenalan pasar modal oleh MNC Sekuritas kepada kalangan akademisi, khususnya mahasiswa, dilakukan melalui kerja sama dengan berbagai universitas dan sekolah tinggi dalam bentuk Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia – MNC Sekuritas, dan juga melalui Sekolah Pasar Modal seperti yang diselenggarakan di STIEM Bongaya tersebut.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 11/MKT/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Desember 2016, MNC Sekuritas berada di Peringkat 14 dari 108 perusahaan sekuritas, dan merupakan perusahaan swasta lokal peringkat kedua *based on value*. Terpilih sebagai *Tax Amnesty Official Gateway* dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Kinerja keuangan MNC Sekuritas juga tumbuh cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 YTD Desember 2016 bertumbuh sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. Dari sisi jaringan pemasaran, saat ini MNC Sekuritas juga memiliki *point of sales* yang terbanyak di Indonesia.

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.
(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com